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協 議 案 件

１ 議会におけるペーパーレス化について

・ペーパーレス化における個人情報を含む議案の取扱いについて

・「議会資料データ閲覧・編集についての勉強会」の実施について

２ 行政視察について

説 明 員

森田書記

伊 勢 市 議 会
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会議の概要

北村会長が開会を宣告。その後、直ちに会議に入り、「議会におけるペーパーレス化について」

外１件を順次議題とし、協議を行い、分科会を閉会した。

なお、詳細は以下のとおり。

協議の内容

１ 議会におけるペーパーレス化について

最初に「ペーパーレス化における個人情報を含む議案の取扱いについて」を議題とし、前回の

会議において、委員から「個人情報を含む議案の取扱いについて」ペーパーレス化の対象外とし

なくてよいのかとの質問があったことについて、議会事務局から資料１のとおり、個人情報を含

む議案は条例等議案書として一体となっていること、また、人事案件議案とは異なり、当日配付

ではないことを鑑み、これまでどおりペーパーレス化の対象としてお願いしたいとの説明があり、

特に意見なく、提案のとおり決定した。

次に、「「議会資料データ閲覧・編集についての勉強会」の実施について」を議題とし、会長か

ら、「勉強会については、これまでに何度か実施しているが、定期的に実施することが効果的で

ある。このことから再度、勉強会の実施を提案したい」との発言があった。また、その内容につ

いては、「Google ドライブにおける議案データへのアクセス方法」のおさらい、「議案データに

インデックスをつけたものを用意し、その取扱方法について」とし、実施日時は、11 月 27 日の

議会運営委員会閉会後としたい旨の提案があり、 「簡単なところからやっていけば

いい」「ペーパーレス化を実践している議員からどういったやり方をしているのかとか、そうい

ったことがあれば紹介してほしい」「紙を使っている議員が少しずつ慣れてもらえれば」との発

言があり、提案のとおり勉強会の実施を決定した。

２ 行政視察について

会長から前回の会議で正副会長に一任されている行政視察の詳細について、資料２のとおりと

すること、先方に質問があれば 12月４日までに正副会長または議会事務局まで連絡をするよう

発言があり、これについて発言を求めたところ、特に意見なく、この程度とした。

上記署名する。

令和５年 11月 20 日

会 長


